



東神の倉清凉保育園

涼しい秋風に高く澄んだ空。大きく深呼吸をしたくなるような気持ちの良い季節です。

さくらんぼ組は、伝い歩きやハイハイをしたり、歩いて好きな場所や玩具を見つけて散策を楽しんでいます。室内では、マット、滑り台で体を動かして遊びました。滑り台の階段を上り、滑り下りると嬉しそうに笑っていました。

莓組は、ごっこ遊びを楽しんでいます。ぬいぐるみに布団を掛けたり、ジュースを飲ませてお世話をして遊んでいます。また、保育士にも「はいっ」「どうぞ」と言って、ご飯を食べさせてくれます。遊びを通して、簡単な言葉のやり取りを楽しんでいます。

今月は、運動会や芋掘り等の行事に楽しく参加していきたいと思います。また、子ども達の体調管理に気を付けつつ、園庭で様々な秋の自然に触れ、楽しく元気に過ごしていきたいと思います。

### 今月のねらい

**さくらんぼ組**・気温や活動に応じて、衣服の調節をすることで快適に過ごす。

- ・ 戸外活動を楽しみ、自然に触れる。

**莓組**

- ・ 保育士と一緒に簡単な身の回りのことをしようとする。
- ・ 秋の自然に触れながら戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。



### 今月の歌

♪まつぼっくり

♪きのこ

### 絵本紹介

・ 子ども達が好きな絵本です。保育士の言葉に続いて、「もいもい」と言ってます。





東神の倉清涼保育園

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋と楽しみの多い季節がやってきました。

運動会に向けての練習が始まりました。踊る事が大好きな檸檬組の子ども達は、ニコニコで踊って楽しんでいます。両腕で力持ちポーズを作るのがとても上手で、マッチョマンのポーズをノリノリでやってくれます。他のクラスの友達に見に来てもらうのを楽しみにしながら練習に励んでいるので、楽しく本番を迎える事ができると思います。

また、最近風船遊びに夢中になっている子ども達。自分で投げてキャッチして遊んだり、手で弾いて前に飛ばしたりして遊んでいます。ある時、エアコンのフィルター一部分に風船がくっつくことに気付き、保育士に「やって！」とお願いして沢山引付けました。魔法をかけると風船が落ちて来るのが面白く、何度も繰り返していました。まだまだ風船ブームが続きそうです。

今月は、運動会・芋掘りと楽しい行事が続きます。気温差が大きいので、衣服の調節をしていき元気に過ごす事ができるようにしていきたいと思います。



### 《今月のねらい》

- ・衣服の着脱など身の回りのことに興味を持ち、自分でやってみようとする。
- ・いろいろな運動遊びを行い、身体を動かす事を楽しむ。



### 《今月の歌》

♪ふしぎなポケット  
♪こぶたぬきつねこ

意味…実を結ぶのには  
時間がかかる

### 《今月の諺》

・桃栗三年柿八年

